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El pasado mes de abril se presentó ante Ayuntamiento, documento
advirtiendo de la existencia de amianto en uno de los edificios de titularidad
municipal como es CEPER Bujalmoro, y en base a ello, solicitamos que se
llevase a cabo una inspección de todos los edificios públicos para comprobar la
existencia, de este material altamente contaminante y se procediera a su retirada
bajo el cumplimiento exhaustivo de las normas de seguridad y salud
establecidas al efecto, principalmente en aquellos casos en exista un riesgo para
la salud.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente PREGUNTA:

 ¿Se está trabajando en verificar qué edificios de titularidad municipal
cuenta con fibrocemento en sus instalaciones?

 En caso de ser así, ¿en qué situación se encuentra el estudio?
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